



TENDRÁ FOCO EN SECTOR CÉNTRICO Y COMERCIALES.

Lanzan plan de Diciembre Seguro a nivel regional

ÑUBLE. Estrategia busca disminuir índices de delincuencia.

El plan "Diciembre Seguro" fue lanzado en Ñuble durante la jornada de ayer. Se trata de una estrategia que busca disminuir los índices de delincuencia en zonas urbanas y comerciales, además de prevenir accidentes de tránsito en rutas interregionales e interiores durante las celebraciones de fin de año.

El lanzamiento se llevó a cabo mediante una Plaza Ciudadana que reunió a diversas instituciones como Carabineros, Policía de Investigaciones, Sernac, Senda, Seremi de Transportes, Senapred, Seremi de la Mujer, Seremi de Salud y estudiantes de Obstetricia y Puericultura de la Universidad Adventista de Chile.

El delegado presidencial regional de Ñuble, Rodrigo García, destacó que "la semana pasada hicimos una reunión de coordinación con distintas instituciones que están ligadas a que tengamos un diciembre más seguro. Sabemos que este es un mes donde hay mucho comercio y, por lo tanto, hay más posibilidades de delincuencia. Nosotros vamos a hacer un trabajo intersectorial, donde vamos a priorizar el control y la fiscalización del comercio ambulante de los terminales de buses para asegurarnos que todos estén funcionando regularmente. Carabineros va a desplegar en toda la región, en conjunto con Senda, donde va a haber fiscalizaciones tanto de alcoholtest como de droga".

La jefa de Zona de Carabi-

neros Ñuble, general Loreto Osse, explicó que "ya estamos en terreno con los servicios dispuestos, previa planificación, para cubrir las necesidades de las comunas en contexto de este fin de año. Estamos reforzando los patrullajes, controles y fiscalizaciones, principalmente, en los sectores céntricos, en puntos de mayor aglomeración de personas, entidades bancarias, centros de pago, supermercados, etcétera, motivando también el autocuidado de los vecinos. Estamos focalizando algunos servicios también en los terminales rurales e interregionales, junto a Transportes, en las rutas son Senda, y en puntos estratégicos con nuestras unidades especializadas como Siat, OS7 Y Sebv, para potenciar la prevención de accidentes de tránsito, el ingreso de sustancias ilícitas a la región y la circulación de vehículos producto de robo".

Desde la PDI, el jefe regional, prefecto inspector Enrique Zamora, detalló que "invitamos a hacer las denuncias correspondientes para comenzar la investigación criminal y, por el otro lado, nosotros a través del departamento de Migración y Policía Internacional tenemos una estrategia justamente desarrollada en estas fechas para incrementar la fiscalizaciones de extranjeros y hacer las denuncias correspondientes cuando hay algún extranjero infractor, sobre todo, en los puntos de mayor concurrencia de público en estas fechas".

CS